



Многие думают, где лучше жить в квартире, которая находится в городе или в своём доме, который находится в сельской местности. Для меня квартира, это комфортабельное место с полностью оборудованным местом для проживания (электричество, газ, вода). А домик сельской местности, это дом со средним участком и средним домом на 100-150м<sup>2</sup>. Теперь давайте сравним преимущества и недостатки того или иного жилья. В этом эссе я буду полностью полагаться на свои взгляды и свой опыт, так как мы живём в квартире, но также у меня есть дедушка и бабушка, который живут в деревне. И также у меня есть друзья в деревне с которыми я хорошо и долго дружу, который держит своё хозяйство и проживают в деревне круглогодично.

Для примера возьмём город в Московской области, в Химках и дом в сельской местности в районе Тверской области.

Если рассматривать жизнь в городе, то это большие перспективы для будущего. Во-первых, в городе модно легче найти работу. Во-вторых, заработная плата в несколько раз выше, чем сельской местности. Одним из важных показателей жизни в квартире, это то, что в квартире есть все удобства и все коммуникации. Также живя в многоэтажке её, не надо чинить самому, её обслуживает ЖЭК или ЖЭУ. Также мала вероятность того, что отключат газ свет или воду, не предупредив об этом жильцов дома. Но самым большим минусом жизни в городе является экология, которая в Москве и Московской области очень плохая, также живя в квартире животных заводить неудобно. Так как с ними неудобно гулять, из-за того, что мало места для выгула собак. Что касается транспорта, то в Москве его очень много и из-за него большие пробки на дорогах.

Теперь давайте посмотрим преимущества жизни в сельской местности. Живя в сельской местности люди получают много преимуществ, во-первых, у людей появляется свой огород, на котором выращивают овощи, многие заводят подсобное хозяйство и выращивают животных, тем самым имеют всегда свежее мясо. Что касается экологии, то за городом она чище, завести домашних животных проще и поставить свой автомобиль на участке на стоянку проще, чем в городе. Но живя в сельской местности, есть ещё один большой плюс, это если у Вас есть финансовая возможность, Вы можете построить дом, такой, какой захотите. Но также живя в сельской местности есть свои недостатки. Во-первых, это не всегда в дом

подведены коммуникации, то есть у многих в сельской местности туалет, душ и бани находятся на улице. Во-вторых, если на участке, что-то сломается, то ремонт должен делать хозяин дома за свой счёт. Каждый год должен вызывать ассенизатора для того, чтобы вычистить канализацию и заниматься другими хозяйственными делами. И самый главный минус жизни в сельской местности, это нету рабочих мест, так как в современном мире, работа есть только в городе, а в сельской местности работы очень мало. Из-за того, что многие колхозы и совхозы закрылись работы не стало и людям негде работать и мужчинам зачастую приходится уезжать в город на заработки, чтобы прокормить свою семью.

Таким образом, Я могу сказать следующее, что жить можно и в городе или в сельской местности. Жизнь есть и там, и там, но только где-то есть свои плюсы и минусы. И многие люди боятся переезжать в сельскую местность, только из-за того, что будет негде работать. Ну а переезжать из одного места на другое решать каждому. Если решал бы Я, переезжать из города в сельскую местность, то возможно я бы и согласился переехать. Но перед мной стоял бы только один вопрос, где можно заработать, для проживания там.

Essay.

Many people think about where it is better to live in an apartment that is located in the city or in their home, which is located in the countryside. For me, the apartment is a comfortable place with a fully equipped place to stay (electricity, gas, water). A rural house is a house with an average plot and an average house on 100-150m<sup>2</sup>. Now let's compare the advantages and disadvantages of a particular housing. In this essay, I will rely entirely on my views and my experience, since we live in an apartment, but I also have grandparents who live in the village. And I also have friends in the village with whom I have been good friends for a long time, who keep their own farm and live in the village all year round.

For example, take a city in the Moscow region, in Khimki, and a house in a rural area near the Tver region.

If we consider life in the city, then these are great prospects for the future. First, it is easier to find a job in the city of fashion. Secondly, wages are several times higher than in rural areas. One of the most important indicators of living in an apartment is that the apartment has all the amenities and all the communications. Also, living in a high-rise building, it does not need to be repaired yourself, it is served by the housing department or the housing department. It is also unlikely that the gas, light or water will be turned off

without warning the residents of the house. But the biggest disadvantage of living in the city is the ecology, which is very bad in Moscow and the Moscow region, and it is also inconvenient to have animals living in an apartment. Since it is inconvenient to walk with them, due to the fact that there is not enough space for the dogs to take out. As for transport, there is a lot of it in Moscow and because of it there are big traffic jams on the roads.

Now let's look at the benefits of living in the countryside. Living in rural areas, people get many advantages, first of all, people have their own vegetable garden where they grow vegetables, many start a subsidiary farm and raise animals, thus they always have fresh meat. As for the environment, it is cleaner outside the city, it is easier to have pets and it is easier to park your car on the site than in the city. But living in a rural area, there is another big plus, if you have the financial ability, you can build a house, such as you want. But also living in the countryside has its drawbacks. Firstly, it is not always connected to the house, that is, many people in rural areas have a toilet, shower and baths located on the street. Secondly, if something breaks on the site, then the owner of the house should do the repairs at his own expense. Every year, he must call for a sanitation worker to clean out the sewers and do other household chores. And the main disadvantage of living in rural areas is that there are no jobs, because in the modern world, there is only work in the city, and in rural areas there is very little work. Due to the fact that many collective farms and state farms were closed, there was no work and people have nowhere to work and men often have to go to the city to earn money to feed their families.

Thus, I can say the following: you can live in the city or in the countryside. Life is both there and there, but only somewhere there are pros and cons. And many people are afraid to move to the countryside, just because there will be no place to work. Well, it's up to everyone to move from one place to another. If I wanted to move from the city to the countryside, then maybe I would have agreed to move. But I would have only one question before me, where you can earn money to live there.